



## Pressons nous autour du Lauréat !

publié le 30/05/2013

Le Festival de Cannes s'est achevé (de fort belle manière par une Palme d'or française), mais les remises de prix les plus diverses se poursuivent :

notre **Club Presse** a ainsi eu la chance d'être sélectionné parmi **les trois premiers lauréats du concours " La Charente Libre vous donne la parole "**. Ce concours était lié au "blog-invité" créé par plusieurs établissements en partenariat avec La Charente Libre : <http://infocschool.blogs.charentelibre.fr/>

Par ailleurs, un élève (**Rémi Boisseaud**) s'est vu attribuer une **mention spéciale** pour un article humoristique (l'interview du pigeon Harold, "mascotte" qui s'installe régulièrement dans la cour du collège...)

Bravo donc aux heureux élus...

La remise des prix officielle se tiendra mardi 11 juin à 14h dans les locaux de la Charente Libre.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.